Zu ungewohnter Uhrzeit zum zweiten Saisonsieg?

Zu ungewohnter Uhrzeit wollen die Böblinger Hockeyspieler eine gewohnte Leistung abrufen und den zweiten Sieg in der Hallen-Oberliga einfahren. Am frühen Sonntagabend (18 Uhr; Hermann-Raiser-Halle) geht es ins Heimspiel gegen Aufsteiger HC TSG Heilbronn. Zahlreiche weitere SVB-Spiele laufen am Wochenende in der Raiser-Halle.

"Zuhause gegen einen Liganeuling muss man einfach gewinnen", ist ein Credo von SVB-Trainer Thomas Dauner. Blöd nur, dass seine Schützlinge in der 20-monatigen gemeinsamen Zeit schon mehrfach gegen diesen Grundsatz ihres Chefs verstoßen haben. Da war die 0:1-Heimniederlage gegen Bietigheim und das 2:2 gegen ESV München in der 2.Regionalliga im Feld und das 5:7 gegen den HC Heidelberg in der Hallen-Oberliga, wo Aufsteiger Punkte aus Böblingen mitnahmen.

Ein viertes Mal soll das am Sonntag nicht passieren. Die Vorzeichen sprechen auch nicht dafür. Bei einem Vorbereitungsturnier in München ist Böblingen schon mal auf Aufsteiger Heilbronn getroffen und hatte wenig Mühe, das Duell zu gewinnen. Hinzu kommt der Umstand, dass der Liganeuling noch auf seinen Saisoneinstand warten muss, weil das HC-Auftaktspiel gegen Bietigheim in den Dezember verlegt wurde. "Damit wissen die Heilbronner nicht, wo sie aktuell stehen. Wir dagegen schon", sagt Thomas Dauner.

Die Erkenntnisse, die der SVB-Coach vom Böblinger 7:4-Auswärtssieg beim Mannheimer HC II mitnehmen konnte, waren vielfältig und trotz des unerwarteten Auftakterfolges nicht durchweg positiv. "Wir sind weit weg davon, die Liga herspielen zu können", sah Dauner auch etliche Schwächen im SVB-Auftritt, wenngleich das Positive eindeutig überwog. "Natürlich sind wir froh um die drei Punkte, und dass wir sieben Tore geschossen haben, ist für unsere Verhältnisse wirklich ungewöhnlich", war der Coach besonders von der Abschlusseffizienz angetan.

Der beim Auftaktspiel in Mannheim noch erkrankt fehlende Sebastian Kranz wird am Sonntag in den SVB-Kader zurückkehren und Marius Wilke ersetzen, der sich einem kleinen chirurgischen Eingriff an der Hand unterziehen muss.

Mit einem Heimspieltag eröffnet die Böblinger Oberligareserve am Samstag in der Raiser-Halle ihre Punktspielrunde in der 3. Verbandsliga. Das zweite SVB-Team tritt dabei gegen HC Suebia Aalen (13 Uhr) und TSG Bruchsal (15.30 Uhr) an.

In der anderen Halle treten derweil die MU16-Teams von SVB, Mannheimer HC und HC Ludwigsburg ab 14 Uhr zu einem Regionalliga-Spieltag an. Am Sonntag geht es ab 11 Uhr mit einem Oberliga-Spieltag der MU14 weiter.

Auswärts spielen am Samstag die MU12 in der Regionalliga in Heidelberg und in der Oberliga in Esslingen sowie die WU12 in der Verbandsliga in Esslingen. Am Sonntag ist die MU14 in der Regionalliga in Mannheim tätig, außerdem die WU14 in der Verbandsliga in Esslingen.